

令和7年度

菜の花通信

児童発達支援/放課後等ディーサービス
菜の花



早々と梅雨が明け、暑い毎日ですね。あまりの暑さで畑の草はニヨキニヨキ伸びて、育てている野菜は枯れ始めてきました。暑さに負けず、元気に楽しく過ごしていきたいと思います！もう過ぐ夏休みに入ります。水遊びやプール遊び等を取り入れて夏を満喫したいと思います。



6月の様子



6月の1週目は足裏感覚遊びをしました。
毎日、日替わりで足裏を刺激して感触を楽ししました！
人工芝の感触は最初は嫌がりますが、段々と慣れてくると「もう一回」



6月の2週目は
ありがとうの
プレゼントを作りました！
コースターを作りました！
紙粘土にきれいなタイルを
埋め込みました。 ❤️
いつもありがとう



6月の4週目は魚の制作をしました。いろんな魚ができました！
マーブリング、はじき絵、お魚スクイーズなど毎日、違うお魚を作りました。
菜の花水族館の出来上がり！



おねがい

8月から水遊び＆プール遊びを予定しています。
ぬれても良い服か水着の用意をお願い致します。（タオルは不要）

水遊びをするかしないかをご記入くださいね！

